

Hetzerath, den 17.08.2019

An den  
Bezirksausschuss Granterath – Hetzerath  
z.H. Herrn Vorsitzenden Thomas Eickels

**Haltestelle Hetzerath Rurtalstraße**

Sehr geehrter Herr Eickels, sehr geehrte Damen und Herren,

vor einiger Zeit wurde die Bushaltestelle für die Linie 401 in Richtung Erkelenz an einen neuen Standort verlegt. Dort wurde südlich des vorhandenen Gehwegs ein Wartehäuschen aufgestellt.

Insbesondere an Schultagen reicht diese Unterstellmöglichkeit bei weitem nicht aus. Sie bietet naturgemäß nur Platz für einige wenige Personen, außerdem erfüllt sie aufgrund Ihrer Ausrichtung auch an den meisten Tagen nicht das Ziel eines Wind- oder Wetterschutzes, da Wind und Regen meist aus westlicher Richtung einwirken. Da als weitere Wartefläche nur der Gehweg zur Verfügung steht, stehen vor allem die Schülerinnen und Schüler, die morgens auf ihren Bus zu den Schulen nach Erkelenz warten, häufig auf der Straße.

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, wie man den Nutzen und die Sicherheit an der Haltestelle verbessern kann.

Für Rückfragen steht Heiner Haupts mobil unter 01 76 / 8432 4260 oder per Mail [heinerhaupts@aol.com](mailto:heinerhaupts@aol.com) gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

